

Polres Magetan Gandeng MUI Upaya Cooling System Menjelang Pemilu 2024

Achmad Sarjono - MAGETAN.GO.WEB.ID

Jan 9, 2024 - 14:29



MAGETAN - Upaya dalam mewujudkan kondusifitas kamtibmas dengan strategi "Cooling System", Polres Magetan menggandeng sejumlah pihak termasuk Organisasi para Ulama.

Hal ini sebagai langkah untuk turut serta menjadi pendingin suhu politik tanah air menjelang Pemilu 2024 yang tinggal beberapa hari kedepan.

Sebagaimana halnya, Kapolres Magetan, AKBP Pol. Satria Permana yang melaksanakan silaturahmi dengan Ketua Dewan Pimpinan Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Magetan, KH.Ahmad Fathoni, di Ponpes Darul Ulum, di Desa Alastuwo, Poncol, Sabtu (6/1/24) pekan lalu.



Kegiatan tersebut dalam rangka silaturahmi sebagai pejabat baru, Kapolres Magetan AKBP Pol. Satria Permana juga memperkenalkan diri untuk menjalin sinergitas antara aparat keamanan dengan tokoh agama maupun elemen Masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolres Magetan mengajak ulama dan tokoh masyarakat untuk turut serta berperan aktif mengimbau masyarakat mensukseskan Pemilu 2024.

Hal itu bertujuan agar situasi kamtibmas di wilayah Kabupaten Magetan khususnya dan Jawa Timur pada umumnya, tetap aman dan kondusif.

"Semakin mendekati pelaksanaan Pemilu 2024, mari berupaya agar situasinya adem ayem dan kondusif," tutur AKBP Satria

Ia mengingatkan kembali agar dalam Pemilu 2024 tidak menjadikan perpecahan di masyarakat hanya karena beda pandangan politik.

"Jangan jadikan perbedaan pilihan maupun pandangan, sebagai hal yang dapat memecah kerukunan sesama. Kita semua bersaudara, mari jaga Kabupaten Magetan tetap aman dan damai," pesannya.

Ketua MUI Kabupaten Magetan, KH. Ahmad Fathoni, menyambut baik upaya yang dilakukan Kapolres Magetan. Ia menyampaikan bahwa hubungan baik pihaknya dengan Polres Magetan beserta jajarannya telah terjalin sejak lama.

"Hubungan MUI Kabupaten Magetan dengan pihak kepolisian sudah terjalin baik selama ini, semakin dikuatkan dan diimplementasikan secara nyata di setiap tahapan hingga pelaksanaan Pemilu 2024 mendatang," ujar KH. Ahmad Fathoni.

Ia juga menghimbau dan mengajak seluruh masyarakat untuk dapat mensukseskan Pemilu 2024 secara damai.

"Mari kita sukseskan bersama agar wilayah kita aman dan damai," ajak KH. Ahmad Fathoni.

Hadir mendampingi, Ketua PC muslimat NU Kab. Magetan Hj. Siti Nur Cahyatai, S.Pdi., Pengasuh, Yayasan An-Najjah, Fathul Munif/Gus Munif. (*)